

生徒の様子

3年生は2泊3日の修学旅行を4月に実施、1・2年生は5月に1泊2日の宿泊学習を実施しました。令和元年を最後に、4年ぶりのことです。

今回、1・2年生の宿泊学習で「初めて『野外炊飯（カレーライスづくり）』を体験した生徒」が多くいます。火の加減を真剣に見て薪を入れる生徒、白米に対して水が足りず焦げてしまった班、鍋いっぱいに入水を入れ、カレースープ！になった班。生徒らは、相互に啓発しながら、充実した協動的な学びをしてきました。

さて、今年度は「4年ぶり」に実施する活動が増えます。全校生徒が体育館に集まって行った入学式をはじめ、生徒総会や壮行会など中学生にとって、前年度と異なる形で行われる活動が待っています。元に戻すべき形と新しい形とのバランスをとりつつ、生徒が元気に活動に取り組めるようにしていきます。

保護者や地域の皆様におかれましては、ホームページや学校行事等から、活動の様子をぜひご覧ください。

〈学校行事予定〉

9月2日（土）運動会

10月20日（金）、21日（土）和鐘文化祭



1年生の宿泊学習より

令和5年度 目指す生徒の姿

本校では今年度、次の目標を掲げて、教育活動を推進しています。

本年度の重点目標 『何事にも**元気**に取り組む生徒の育成』

重点目標達成のための行動目標（アクションプラン）

【知】

自分で方針を立て、
元気に学習する生徒

自分の考えをまとめ、他の人と話し合うことによって、考えや取り組み方を見直すことができる。

【徳】

元気に行動する生徒

よりよい学校になるように、主体的に行動することができる。

【体】

心身ともに元気に過ごす

心身の健康状態を整え、元気に過ごすことができる。